



COMMUNIQUE DE PRESSE  
de l'Association Les « Oublié(e)s » de la Mémoire

**Journée du Souvenir de la Déportation 2007...  
Juin 2007, naissance d'une reconnaissance !**

<http://www.devoiretmemoire.org/>

Marseille, le 20 avril 2007

Les «Oublié(e)s» de la Mémoire, association nationale civile homosexuelle du devoir de mémoire, officiellement reconnue par le Ministère délégué aux Anciens Combattants, invitées comme «association de déportés», participera à la [Journée Nationale du Souvenir des Victimes et des Héros de la Déportation](#), le dimanche 29 avril 2007, sur [Marseille](#), [Paris](#), [Toulouse](#) et [Montpellier](#).

2007, devra être l'année d'une vraie reconnaissance de la déportation pour motif d'homosexualité.

Après l'évocation de cette déportation par [Lionel JOSPIN le 26 avril 2001](#) et de [Jacques CHIRAC le 24 avril 2005](#), nous espérons maintenant, voir notre demande aboutir avant la fin de cette année : l'apposition d'une plaque commémorative rendant hommage aux déportés et internés homosexuels dans les ex-camps nazis situés en France.

Dans [l'ex-camp de Natzweiler-Struthof en Alsace](#), le [Mur du Souvenir](#), situé au pied de la Fosse aux Cendres, comporte des plaques marquant l'hommage rendu à différentes catégories et nationalités de déportés sauf aux homosexuels. **Plus de 60 ans après**, nous nous devons de réparer cette oubli.

Aujourd'hui, notre dossier déposé officiellement auprès du Ministère de la Défense, pour l'apposition d'une plaque qui doit porter l'inscription :

***"En mémoire des victimes de la barbarie nazie, en raison de leur homosexualité, déportées et internées dans les camps de Struthof et de Schirmeck"***

est en cours d'instruction et devra attendre une décision prise par la Commission Exécutive du Struthof, courant juin 2007. Créée dans les années 50, cette commission rassemble des anciens déportés et internés du camp et présidée par des personnalités du devoir de mémoire.

En cette veille d'élection majeure où nous constatons un relent nauséux d'un certain nationalisme, dont le pays a déjà connu les affres, nous appelons tous les citoyens à montrer leur solidarité de mémoire envers toutes les victimes de la déportation nazie, en participant nombreux ce dimanche 29 avril 2007 aux commémorations locales et nationales de la [Journée Nationale du Souvenir des Victimes et des Héros de la Déportation](#).

Nous sommes porteurs de cette mémoire. Nous devons rester vigilants contre toutes les formes de discriminations pour un monde de paix, de justice et de fraternité.

«Tous ceux qui contribuent au devoir de mémoire, sauvent l'humanité».

Jean Marc ASTOR

Pour prendre contact avec nos délégations :

Tél. 06.14.01.32.39 (Jean Marc ASTOR) Président et délégué à Marseille.  
Tél. 06.18.84.00.33 (Philippe COUILLET) Vice-président et délégué à Paris.  
Tél. 06.18.06.03.56 (Hervé HIRIGOYEN) délégué à Toulouse.  
Tél. 06.18.28.32.84 (Frédéric BURGUIN-CASY) délégué à Montpellier.

Pour nous connaître : [www.devoiretmemoire.org](http://www.devoiretmemoire.org)